

Hollywood dreht in Dessau?

Samstag, 11. August 2007

"Kein April-Scherz!" versicherte die MZ vergangenen Donnerstag im Zusammenhang mit der Meldung, dass eventuell Szenen des Tom-Cruise Thrillers "Valkyrie" in Dessau gedreht werden sollen. Schade finde ich durchaus dass nicht eines der drei UNESCO-Weltkulturerbestätten Dessaus sondern ein Abrissviertel von einem Location-Scout als ausschlaggebend erachtet wurde.

Bilder von der Gegend stehen schon länger bei mir online. Aus aktuellem Anlass habe ich noch einige Fotos zusätzlich hinzugefügt. Klick!